ミツバチの生態を知ろう

切な役割を果たしています。ら花へ花粉を運んで植物の平

しています。彼らは何のために花蜜や花粉(んで植物の受粉を 促 し、生態系をはることに

ミツバ

チは

「ポリネーター

(送粉者)

·呼ょ

生態系を守る大生態系を守る大

THE SOURCE STATE OF THE STATE O

といいんだろう。

を

集めていて、

元気に生きていくにはどんな環

ミツバチの生態を知り、

ることを考えてみよう。

1面に関連記事)

自分たちにでき

境がある

花蜜成長や子孫増や

た。

80

が

教えてく

ħ

ま

誠さん()

すためです

協議会顧問の

渡た宮辺な城



で這に水をやる富谷小の児童でミッバチのために苗を植えた

くこかけ、働き蜂が巣箱かタンパク質になります。春か蜜はエネルギー》 か

口 ら半径2、3㌔の範囲を飛び きます IJ ろんな花から集め

には、花を咲かせきツバチが増え、 境があるとい をはじめ周りに豊かな自然環なる植物が欠かせません。「森 と渡辺さん 「蜜源」と

7

「ミツバチが蜜や花粉を集

かな自然環境が必

は自分たちが生き、

子

なしく、 ŧ 投げたり るべき生き物。怖くない」と 渡辺さんは「ミツバチは守 ました。

富谷市富谷小 富谷市富谷小 児童たちが植え、 む花を咲かせる苗を数十本、 やサルビアなどミツバチが めの花壇を学校敷地とり、は2年前、ミツ ています。 ました。 から7月上旬に、ラベンダ 。本年度も6月下旬2年前、ミツバチのたと年前、ミツバチのた (児童 水やり $\frac{4}{7}$ を

めたり、 しているそうです。 ち寄り、幼虫に与える蜜を薄の。ミツバチは巣箱に水を持 ŧ 温度調整に使っ なくてはならない たり

つて使われていた殺虫効 歯性の強い農薬は大敵。 チが大量に死んでしまった原 どいう農薬が、各地でミツバ 因の一つとされ、 高い「ネオニコチノイド系」 問題になり けぬう 果ゕか

ミツバチは普段から校庭を孤2002の場所にあります。 育している富谷市役所から約 チたちのために、 ん花を育てたい」と話します。 3年の鎌田ゆかさん 同校は屋上でミツバチを 生懸命、蜜を集めるミツ 児童たちにとっ たちにとって身段から校庭を飛 私もたくさ (8)は 飼し



■主催/河北新報社 後援/青森·岩手·宮城·秋田·山形·福島各県教育委員会、仙台市教育委員会



詳しくは 河北新報社のブライバシーポリシー (個人情報保護方針) https://www.kahoku.co.jp/privacypolicy.html をご確認ください。

後援:宮城県教育委員会、仙台市教育委員会

主催:宮城河北会、河北新報社